

LA CRÈCHE À MUESPACH-LE-HAUT FAIT PEAU NEUVE

Le chantier d'agrandissement et de rénovation énergétique de la crèche à Muespach-le-Haut est bientôt terminé. Ce projet répond à un double objectif : accueillir davantage d'enfants et améliorer le confort du bâtiment pour les tout-petits comme pour les professionnels.

La capacité d'accueil est passée de 30 à 40 places, avec une réorganisation des espaces pour faciliter le quotidien des équipes. La rénovation énergétique permet désormais un meilleur confort thermique, été comme hiver, tout en réduisant l'impact environnemental du bâtiment.

Le suivi du chantier est assuré de près par Luc CARPENTIER, responsable du projet, en lien avec Noémie STEICHEN, directrice de la crèche.

Un projet concret, au service des familles du territoire et du bien-être des tout petits.



REPAIR CAFÉ

Samedi 18 octobre, la Médiathèque du Rocher a accueilli près de 50 visiteurs à l'occasion du Repair Café.

Grâce à la mobilisation de 12 réparateurs, amateurs et professionnels, petits et grands ont pu découvrir l'art de réparer et d'entretenir leurs objets du quotidien : robot pâtissier, micro-ondes, machine à coudre, bol en céramique, chaussette, tablette... Plusieurs ont retrouvé une seconde vie !

Même lorsque la réparation n'était pas possible, chacun est reparti mieux informé, avec les bons gestes pour trier et orienter ses objets vers la bonne filière.

Réparer plutôt que jeter !



Du vélo à la couture, du bois aux petits appareils, la matinée s'est déroulée dans une ambiance conviviale, curieuse et pleine d'échanges.

Merci à toutes celles et ceux qui ont participé à cette belle initiative.

LE BON PLAN MOBILITÉ

Depuis quelques semaines grâce à la région Grand Est, il est possible d'emprunter des vélos électriques depuis la gare d'Altkirch.

Coût à la journée : 3 € pour les détenteurs d'une carte Fluo ou d'un abonnement de train.

Une autre bonne raison de venir travailler en transport en commun, au Quartier Plessier ou ailleurs, sans faire couler une goutte de sueur.

Qu'on se le dise : l'électrique, c'est fantastique !



AGENDA

2026

Programme Cle'f

Petite enfance, enfance, jeunesse



Octobre Rose

Tout au long du mois d'octobre, les piscines intercommunales à Tagolsheim et Ferrette se sont mises au rose pour soutenir la lutte contre le cancer du sein. Cette mobilisation s'inscrit dans le cadre d'Octobre Rose, une campagne nationale de sensibilisation à la prévention et au dépistage.

À l'accueil des piscines à Tagolsheim et Ferrette, des urnes ont été installées pour permettre aux usagers de faire un don. Chaque contribution participe à un élan collectif de solidarité.

600 euros seront versés à La Ligue contre le cancer du Haut-Rhin, qui œuvre au quotidien pour accompagner les malades et financer la recherche.

Merci à toutes celles et ceux qui ont participé à cette belle initiative.



POINT INFO SPORT

Les Mulhousiennes

Le dimanche 21 septembre, plusieurs agents de la CCS ont participé à l'édition 2025 des Mulhousiennes, une course/marche solidaire dédiée à la lutte contre le cancer.

L'équipe "Com-Com Solidaire" était constituée des collègues motivés, prêts à parcourir 5 km (en marchant ou en courant) dans une bonne ambiance pleine d'énergie.

Cette année, une nouveauté attendait les plus sportifs : un parcours de 10 km, proposé en nombre limité, qui a séduit quelques courageux.

La participation était ouverte à toutes et tous, femmes comme hommes, et a permis de montrer que la solidarité ne connaît ni genre ni frontière professionnelle.

Bravo à l'ensemble des participants pour leur engagement.

Une belle démonstration que, même en dehors du bureau, les agents de la CCS savent avancer ensemble !



LES CARTOGRAPHIES DE L'AVENIR

Les 9 et 10 octobre, la CCS a accueilli trois représentations du spectacle participatif Les Cartographies de l'avenir, proposé par la compagnie Les Guêpes Rouges.

Autour d'une grande table, les participants (enfants et adultes) ont été invités à réfléchir ensemble à la question de l'avenir, guidés par un jeu de cartes philosophiques et poétiques.

Chaque représentation a donné lieu à une cartographie unique, construite à partir des échanges et des idées partagées.

Un moment fort, sensible et stimulant, qui a permis à chacun de se projeter autrement dans le futur.